

Bonjour à tous !

L' AAPPMA de Rodez compte sur VOUS !

Votre implication sera déterminante pour évaluer l'efficacité d'une telle mesure halieutique.

Amis pêcheur, nous avons besoin de vos retours de capture afin d'évaluer précisément l'efficacité d'un empoissonnement conséquent en géniteurs de truite Fario. Cet empoissonnement sera effectué entre la station d'épuration de Bénéchou et le pont des Ballades (sous Toizac).

Le concours est ouvert du lundi 11 septembre 2023 jusqu'au 31 décembre 2023 uniquement sur la rivière Aveyron, sur un secteur situé entre la station d'épuration de Bénéchou et le moulin du Rival (dévalaison possible des poissons).

A chaque prise de truites fario que vous enregistrerez, vous postulerez pour :

- Le concours "SALMO MAN 2023" qui récompensera celui qui attrapera la plus grande longueur cumulée de truites fario.

- Le concours "SALMO FIGHT 2023" qui récompensera lui les 3 plus grosses prises de truites fario sur 2023.

La pêche de la truites fario en cette période de l'année est **obligatoirement en NO-KILL.**

Pas de taille minimum.

Pensez bien, lors de la photo du poisson, à mettre la bouche du poisson fermée du côté du 0 du mètre ruban ou de la toise graduée. Nageoire dorsale vers le haut.

Manipulez vos poissons avec le plus grand respect : épuisette maille caoutchouc - pince coupante si besoin pour les hameçons. Limitez le temps hors de l'eau du poisson au maximum.

La remise des prix s'effectuera le jour de l'Assemblée Générale de l'AAPPMA de Rodez (février 2024).